Fecha Sección Página 02.12.2009 Estado de México 10

Se unirán a la marcha del viernes en el DF

Manifiesta FPDT solidaridad con el movimiento de electricistas

 Con organización y honestidad podrían recuperar sus trabajos, afirman

San Salvador Atenco > Sandra Marina

os integrantes del Frente del Pueblos en Defensa de la Tierra (FPDT) afirmaron que apoyarán moralmente y en todas las movilizaciones al Sindicato Mexicano de Electricistas, "porque la solidaridad no es un delito y mediante la unión, organización y honestidad miles de familias del sindicato recuperarán su trabajo".

María Trinidad Ramírez, lideresa del FPDT, anunció que pobladores y activistas de Atenco estarán presentes en las diversas manifestaciones

que el SME llevará a cabo en las carreteras de entrada al Distrito Federal el próximo viernes 4 de diciembre.

Dijo que además de defender la tierra y el agua, están dispuestos a defender el trabajo que les arrebató el gobierno a los 35 mil trabajadores: "Si los pobladores de Atenco lograron echar abajo el decreto del gobierno que expropiaba sus tierras para construir un aeropuerto, el SME también podrá anular el decreto de extinción de Luz y Fuerza del Centro".

"Tenemos que unimos porque el cierre de la empresa es una agresión más del gobierno federal hacia todo el pueblo y no sólo a unos cuantos. No podemos ser indiferentes al movimiento de los electricistas porque nosotros hemos vivido la injusticia en carne propia".

Trinidad Ramírez, conocida en

el movimiento como Trini, indicó que además del apoyo moral y de movilización, brindarán al SME todas sus experiencias, "porque con organización, firmeza, claridad en lo que se piensa y quiere hacer, además de honestidad uno puede lograr justicia.

"Por ello pedimos a Martín Esparza que se mantenga con todos estos valores... a que continúe luchando, porque gracias a nuestra lucha no nos quitaron nuestras tierras, que son historia

y herencia y con esa conciencia las defendimos ante todo, pese a las represalias, encarcelamientos políticos y hostigamientos".

La activista dijo que el FPDT siente la obligación de apoyar, en primera instancia, a los trabajadores del SME y luego al líder. "Siempre y cuando su actuar siga en beneficio del pueblo. No nos interesa el número de cuántos defendemos el movimiento, sino de que se incorpore gente consciente, porque la solidaridad no es un delito".

Trini comentó que Atenco sigue defendiendo sus tierras porque aún se encuentran amenazadas por el gobierno federal, el cual las quiere quitar bajo el pretexto de realizar un proyecto de la Conagua: "No somos tontos, al quitarnos las tierras perdemos todo. Pero nuestra postura sigue en pie, una postura de lucha que no es sólo del ejidatario sino del pueblo". ■M

-----> claves

Compromiso

O María Trinidad Ramírez dijo que el FPDT mantiene la lucha por defender sus tierras, pues el gobierno federal aún tiene intenciones de expropiarlas.

O "Al quitarnos las tierras perdemos todo. Pero nuestra postura sigue en pie, una postura de lucha que no es sólo del ejidatario sino del pueblo".



Página 1 de 2 \$ 39420.00 Tam: 365 cm2 FGARCIA



Fecha	Sección	Página
02.12.2009	Estado de México	10



El lunes, Martín Esparza visitó San Salvador Atenco